



むかいこがね

ともに未来を

令和2年5月7日
5月号 No.2
流山市立向小金小学校

明るい未来のために、今できることを

校長 角 龍幸

5月も休校が続くことになりました。保護者の皆様には状況をご理解いただき、長期の休校にご協力いただいております。本当にありがとうございます。休校中ということで、メール等で急な変更について連絡をすることも多く、大変ご迷惑をおかけしております。メールではどうしても説明不足になってしまいますが、保護者の皆様に内容をくんでいただき、冷静に対応していただいております。感謝の念でいっぱいです。

3月、4月の休校、そして今回の休校の延長で、お子様の学習のこと、生活のことなど様々なご心配があることと思います。保護者の方々に少しでもご安心いただけるよう、「我々が今できることはなんだろう」と職員一同知恵を絞って感染症対策、休校中の学習支援を進めて参りますので、引き続きご理解ご協力よろしく願います。

今は、準備を整え、学校再開の日に備えたいと思います。学校に元気な子供たちの声が響き渡る明るい未来のために、みんなで感染症対策にしっかりと取り組み、この危機を乗り越えていければと思います。

<学習面について>

4月については主に前学年の復習を中心として課題を出しましたが、学習連絡日にお渡しするプリント等は、教科書を使いながら学習ができるように各学年で課題を作成しました。(学年便りの臨時号に学習内容の一覧があります。)いっしょに学習計画表をお渡ししています。あらかじめ計画を立てて規則正しくすごすことができるよう学習連絡日に声をかけていきます。また、免疫力を高めるには毎日適度な運動も必要です。体育の課題も用意していますので、ぜひ毎日体を動かすことも心がけてください。

※学習連絡日は5月中旬にもう一度設定します。日時については改めてメールで連絡させていただきます。

<感染症対策について>

預かり学級終了後、使用した教室や昇降口、トイレ等を毎日消毒しています。教室は使わない机を表示し、できるだけ離して学習を進めています。学校再開後は、①密閉空間であり換気の悪い、②手の届く距離に多くの児童がいる、③近距離での会話や発声がある、という3つの条件が重なることを徹底的に避けながら学校教育活動を進めていきます。

お知らせ

<布製のマスクについて>

学習連絡日に、国から届いた布製マスクを配付しました。この布製マスクは、1日1回の洗濯でおおむね1ヶ月の利用が可能です。

YouTubeで「布マスクをご利用のみなさまへ」で検索すると、洗い方に関する動画が視聴できますので参考にしてください。5月に入ってからももう1枚配付される

ということです。後日配付したいと思います。

<行事の中止等について>

市内陸上大会についてはすでに中止となっておりますが、現在の状況をから流山市小中学校体育連盟にて検討を行った結果、児童の健康と命を守ることを最優先し、ミニバスケットボール技術講習会についても今年度は中止となりました。



向っ子のみなさんへ



★向っ子ブログにメッセージをのせていきます!★